



明朗共にたずさえて きたえ はげむ

杉の子だより

富山市立杉原小学校
学校だより | 2月号
令和6年12月1日

「実りの秋」から「充実の冬」へ

研究主任 茂 貴子

校庭の木々が色づいた葉を落とし始め、冬の到来を感じます。いよいよ2学期もあと1か月となりました。「実りの秋」の子供たちの取組を紹介します。

1年生 秋のおもちゃフェスティバル

秋を感じながら遊んでもらおうと、チラシを配ったり校内放送に挑戦したりしました。



2年生 手作りおもちゃランド

生活科で作ったおもちゃを使って楽しんでもらおうと異学年を招待し、喜ばれました。



3年生 社会見学

スーパーマーケットのひみつを探ろうと、店員さんやお客さんに自ら質問していました。



4年生 やってみよう 続けてみようSDGs

総合的な学習の時間に、持続可能な杉原小にしようと、活動を工夫しながら取り組んでいます。



5年生 稲刈り体験

田植え・稲刈りの体験を通して、農家の方の苦労や食の大切さを学ぶことができました。



6年生 プログラミング教室

ロボットが思い通り動くよう試行錯誤しながら、プログラミングの世界に没頭しました。



子供たちは、「人・もの・こと」と豊かに関わりながら、考えを深めています。「子供を捉え、子供に学び、子供の学びを支える」という教師の役割の本質に立ち返り、「実りの秋」から「充実の冬」へとつなげていきたいと思えます。

12月の主な行事予定

- 2日(月) 学期振り返り月間(5限下校、~13日)
人権週間(~10日)、集金振替日
- 3日(火) 避難訓練、学校給食有機の日
- 4日(水) 児童集会
- 5日(木) SC勤務日、色覚検査(1年)
豆腐づくり体験学習会(3年)
- 6日(金) 学校運営協議会
- 11日(水) ハートフルクリスマス(1年)
- 12日(木) 富山ふるさとマイスター出前授業(4年)
SC勤務日
- 16日(月) 個別懇談会(~19日)(13:15下校)
- 20日(金) 避難訓練、地区童心会(5限下校)
- 24日(火) 終業式(11:40下校)



1月の主な行事予定

- 6日(月) 集金振替日
- 8日(水) 始業式
書初大会(11:40下校)
- 9日(木) 給食開始、5限下校(~10日)
発育測定(1・2年)、SC勤務日
書初作品展(~10日)15:00~17:30
- 10日(金) 発育測定(3・4年)、避難訓練
- 14日(火) 発育測定(5・6年)
- 15日(水) ファミリー活動、クラブ活動
- 16日(木) SC勤務日
- 21日(火) スキー学習(4・5・6年)(15:40下校)
- 22日(水) 委員会活動
- 23日(木) 図書館訪問(1年)、SC勤務日
- 24日(金) ニューイヤーコンサート(1・2年)
- 29日(水) ファミリー活動、クラブ活動
- 30日(木) SC勤務日



今年度、学級担任から児童・保護者の皆様への年賀状のかわりに、クラスルームで年頭のご挨拶を配信します。どうぞご覧ください。

子供たちの成長が見られた「杉の子マラソン大会2024」

11月1日（金）に、杉の子マラソン大会2024が開催されました。最後まで完走しようとあきらめない姿勢を見せた1年生。大会前、朝のパワーアップ運動で力いっぱい走って練習し、本番で練習の成果を発揮していた2年生。ゴール直前「最後までがんばれ！」と、並走しながら応援していた3年生。大会が終わった後、カラーコーンやブルーシート等のマラソンの片付けを率先して行った4年生。マラソンを終えた後、大きな声援をくれた保護者へ、心からの感謝の言葉を述べた5年生。3階のベランダから手作りグッズで下学年を応援していた6年生。このマラソン大会を通して、子供たちの自分から行動する姿や努力する姿、友達・家族に思いを届ける姿を見ることができました。今後も、子供たちが行事を通して成長することができるように支援してまいります。

また、10月に「ドリームアスリート招聘事業」で、5・6年生に陸上競技の指導をしてくださった磯野あずささんが、今年度も応援に駆けつけてくださいました。友達や保護者の方、磯野さんからの温かい声援を受け、子供たちは素晴らしい走りを見せました。歴代記録、入賞者の集合写真が杉の子ホール前に掲示してありますので、個別懇談会の際にご覧ください。



杉原で学び、育つ幸せ（2年生）

2年生は、1学期から生活科の「町探検」の学習で、杉原のすてきを見つけてきました。1学期は、井田・黒田方面、2学期は杉田方面へ行きました。立ち寄った場所のよさや工夫を見付け、お菓子屋さんでは、自分のお小遣いでお菓子を買う経験をし、日頃の算数の学習を生かすこともできました。

11月21日（木）には、ほんの森の図書館司書の方が学校に来てくださり、松組は「夜」、竹組は「食べ物」をテーマに、本を紹介していただきました。毎朝、読書タイムになると、紹介していただいた本が真っ先になくなるほど、大人気です。また、11月26日（火）には、柳澤屋さんが学校に来てくださり、和菓子体験を行いました。目の前で、練り切りの模様ができていく様子を見せてもらい、プロの技の素晴らしさを実感していました。

このように、杉原の行く先々や、様々な体験を通して、新たな杉原のすてきを発見し、「杉原で学び、育つ幸せ」を感じている子供たちです。これからも、その子供たちの思いを大切に育んでいきたいと思えます。ご協力いただいた方々に、この場をお借りして感謝申し上げます。

